

En Uruguay critican la elección a la presidencia del BID

Montevideo, 14 sep (RHC) El Frente Amplio de Uruguay reiteró sus críticas al gobierno por respaldar para la presidencia del Banco Interamericano de Desarrollo (BID) a un asesor cercano al mandatario estadounidense Donald Trump.

Para el diputado frenteamplista Daniel Caggiani se trata de otra decisión recostada a las posiciones de Estados Unidos para la región, al comentar la votación para el cargo, este fin de semana, de Mauricio Claver-Carone.

Un escrutinio realizado entre los miembros de la entidad arrojó 23 votos a favor para el único candidato promovido por la potencia hegemónica, y 16 abstenciones, entre ellas de países como México, Argentina y Chile, Perú y Trinidad y Tobago y los de la Unión Europea.

EL legislador uruguayo señaló que el BID es uno de los principales organismos de financiamiento a nivel hemisférico, activo desde 1959, con potencial para ayudar la recuperación económica y la integración en toda la región.

'Desde su creación el BID eligió cuatro presidentes, todos latinoamericanos: Felipe Herrera, de Chile; Antonio Ortiz, de México; nuestro compatriota Enrique Iglesias, y el actual, Luis Alberto Moreno, de Colombia', recordó para subrayar la ruptura de una tradición de criterio geopolítico basado en el equilibrio

Caggiani caracterizó a Claver-Carone como uno de los principales críticos a la política de Obama de normalizar las relaciones con Cuba; y fue Director Ejecutivo del Cuba DemocracyAdvocates, una entidad de lobby a favor del endurecimiento del bloqueo y las sanciones económicas a Cuba.

'Se trata de un representante genuino de la visión más patotera con la que se suelen abordar los asuntos multilaterales y regionales desde hace algunos años en el gobierno norteamericano. No se podría imaginar un perfil más opuesto al de Enrique Iglesias', manifestó.

Por último preguntó que si Uruguay debería ser más cauto y en vez de apoyar un candidato como este apostar por un perfil de consenso y con vocación de diálogo-integración.

Por su parte, el semanario Caras y Caretas destacó el criterio de expertos de que Trump impulsó la candidatura de Mauricio Claver-Carone al frente del BID, para utilizar al ente financiero como un instrumento de fuerza en medio de las guerras económicas que hoy enfrenta Estados Unidos, entre otros con Rusia y China.

La bancada senatorial del Frente Amplio solicitó la comparecencia del canciller, Francisco Bustillo, para que explique el voto uruguayo en el BID.

Fuente: Prensa Latina



Radio Habana Cuba